

capital con la hoy provincia de Albacete; gestiones que tuvo la satisfaccion de ver realizadas al poco tiempo, inaugurándose las obras en la villa de Molina con reconocida ventaja general.

En el año de 1833, pensó la Sociedad redactar la Memoria histórica desde su fundacion, segun se le pidió de Real orden por el Ministerio del Fomento general del Reino; trabajo que no llegó á realizarse, siendo desconocidas las causas que lo motivaron.

Nombrada una Real Junta encargada de fomentar esta rica vega para que la agricultura tuviera mayor desarrollo, la Sociedad Económica juzgó oportuno asociarse voluntariamente á aquella, tomando no pequeña parte en sus trabajos y deliberaciones.

Reclamado por S. M. el parecer de la Corporacion sobre las ordenanzas generales para el régimen y gobierno de los artesanos, emitió informe tan concienzudo, que mereció fuesen atendidas sus indicaciones.

Invalidos los campos de la ciudad de Lorca, por el devastador insecto llamado Paulina cuya voracidad destruye por completo las plantas y fruto de los árboles, la Sociedad Murciana escogió, en union de las Autoridades, los medios más adecuados para